充実した夏季学園(2年)

7月29日(月)からの4日間、2年生86名が新潟県の十日町市を中心とした夏季学園に行ってきました。夏季学園では「自然に親しみ、野外活動、農家との交流、農業体験を通じて、大自然の壮大さ、美しさに触れ、豊かな情操を育てる」「集団行動を通して自立心を養い、自主的に集団の規律や秩序を守る態度を育成する」という2つの項目を目的として、下記の内容で実施されました。

心配されていた天候も4日間のスケジュールをすべて行うことができ、楽しく充実した時間を過ごしてきました。1年ぶりの宿泊行事でしたが、いろいろな場面で心身の大きな成長を感じることができました。

1日目)キョロロでの活動











2日目) ラフティング



工芸体験







夏休み中の生徒の様子

平和まつり 7月22日(月)

朝の平和の塔の清掃から始まりました。本校体育館で行われた式典では、生徒会は司会と朗読、吹奏楽部は演奏を披露と参加しました。区内の小中学校の児童・生徒による発表もあり、それぞれの活動を通し私たちの平和への願いと誓いはいつの時代も変わらないことを実感しました。

吹奏楽部 8月4日(日)

暑い中練習をしていた吹奏楽部が府中の森芸 術劇場で発表してきました。当日たくさんの保護 者の方々が応援に駆けつけてくださいました。あ りがとうございました。演奏曲は「雲の信号」日 頃の練習の成果を思いっきり発揮してきました。 東京都吹奏楽コンクール「銅賞」受賞でした。

海外派遣 8月7日(水)~16日(金)

港区海外派遣(オーストラリア) に2年生4名が行ってきました。中田和直校長(青山中)を団長に、10日間ホームステイを含みパースで生活をしてきました。事前・事後学習を含め、2 学期に海外派遣での成果を発表します。

お楽しみに。

ダンス部 8月16日 (金)

今年度もダンス部がDVDによる予選を勝ち 抜いて、全国小中学校ダンスコンクール東日本大 会に出場しました。

結果は、銀賞を受賞しました。

6月に行われた港区ふれあい祭りや、7月末の こいち祭りでの発表など、地域での活動をしてき たダンス部です。

引き続き応援よろしくお願いいたします。

保護者・地域の皆様へ

行事の多い2学期が始まりました。いろいろとお 力添えをいただく場面があろうかと存じます。

1学期と同様、ご理解とご協力をお願いいたしましま。

今後の予定

9月21日(土) 開校50周年記念講演会

講師は卒業生の篠塚正典さんです。篠塚さんは 長野オリンピックのロゴデザインをされた方で す

10月26日 (土) 開校50周年記念 合唱コンクール・ 学習発表会

ご多用とは存じますが、学校へお越しください。